

## **Policía Local reforzará la vigilancia el fin de semana en la Vila Joiosa para evitar botellones y reuniones no permitidas**

El cuerpo policial aumenta sus efectivos con el objetivo de preservar la salud pública de la población

La concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de la Vila Joiosa amplía y refuerza el dispositivo de vigilancia en la localidad este fin de semana para combatir el botellón y las concentraciones no permitidas. El aumento de los controles y medidas de seguridad se aplica para garantizar la seguridad de la ciudadanía y preservar la salud pública de la población. Los múltiples incidentes registrados en algunas localidades el pasado fin de semana han provocado preocupación en la ciudadanía que ve como estos botellones pueden revertir la tendencia favorable de la situación sanitaria en la localidad y afectar a los buenos datos que reflejan una baja incidencia acumulada de casos positivos por COVID-19 en la Vila Joiosa. A pesar de que el fin de semana pasado no se registraron incidentes en la Vila Joiosa, tras una reunión mantenida ayer con el President, Ximo Puig, la Consellera de Justicia, Gabriela Bravo, y el Secretario Autonómico de Seguridad y Emergencias, José M<sup>a</sup> Ángel Batalla, desde el Ayuntamiento de la Vila, y alcaldes de otros municipios, el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, asegura que “las inquietudes de la Generalitat son también las nuestras”, respecto a este primer fin de semana sin estado de alarma. Siguiendo estas directrices, los efectivos de la Policía Local en la Vila Joiosa contarán de viernes a domingo con 4 patrullas de refuerzo que aumentarán la presencia policial en zonas públicas y posibles lugares de concentración. Asimismo, la unidad de vigilancia aérea UDROPOL prestará servicio desde el aire llegando a zonas de difícil acceso. Las labores de vigilancia se intensificarán en las horas de tarde y noche, hasta la entrada del horario del toque de queda. Además, el dispositivo policial contará con el refuerzo especial del 112 por parte de la Generalitat. Respecto al levantamiento de restricciones de la movilidad para la Comunitat Valenciana, fuentes policiales aseguran estar preparadas para recibir una mayor afluencia de personas. “El levantamiento de las restricciones de movilidad y la inminente entrada de la temporada estival, augura que tendremos un mayor volumen de visitantes este fin de semana”, explica la edil de Seguridad Ciudadana,

Isabel Perona. Perona recuerda que, “además de sus funciones de seguridad, los agentes ejercerán su labor colaborativa con la ciudadanía y visitantes, para informar de las medidas vigentes en la Comunitat Valenciana, en favor de la salud pública y el bienestar de la población”. La edil vilera agradece a la ciudadanía de la Vila “el respeto mayoritario de las medidas COVID. Un respeto reflejado en los buenos datos de la localidad”

**Noticia publicada el** 13 de Mayo de 2021

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Policía Local, Policía Local.

